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霖雨の季節になりました。PTA会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。 

運営委員会メンバー一同、会員の皆様の声を反映させて参りたいと思います。 

1年間ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

会 長 挨 拶 

長山中学校 PTA会長 目廹 里美 

平素は PTA活動のご理解並びにご協力を賜りまして誠にありがとうございます。昨年度に引き続き PTA会長を拝命しました目

廹里美です。 

今年度も紙面による定期総会を経て本部及び運営委員会が発足しました。早いもので今年度が始まり 2か月が経ち、1年生は学

校にも慣れてきたのではないでしょうか。3 年生は無事に修学旅行に行く事ができ、中学生活の楽しい思い出も増えたことでしょ

う。２年生は後輩ができ先輩としてますます活躍してくれると思います。子供達がより一層有意義な学校生活を送れるように PTA

（いち保護者）として陰ながら支えていけたらと考えております。 

PTA活動は、保護者と教職員が共に手を携え、生徒が快適に学校教育を受けられる環境づくりに邁進することが目的のひとつで

もあります。 

まずは自分の子供の為に、そして少し余裕ができたら知り合いの子の為に出来そうな事をしていただけたらと思います。 

令和９年度に長山中学区の３校は小中一貫校になります。校舎の工事や準備委員会も始まりました。長山中学区 3 校 PTA をはじ

め、地域の方々とも連携し、開かれた愛される長山中学校となります様、皆さんのお力添えを頂けたら幸甚の至りでございます。 

 

 

 

学 校 長 挨 拶 

         長山中学校長 小林 孝太郎  

新年度が始まり２か月が過ぎました。今年度の学校経営方針は「生徒が主役すべての生徒に

学びを保障する授業づくり」とし、教育活動に取り組んでいるところです。 

 生徒が学校で過ごすほとんどの時間は授業です。その授業を充実させ、誰一人取り残すこと

ない授業を実践していくことに最も力を入れていきたいと考えています。 

また、本校は、令和９年度に長山小学校、松葉小学校と統合され、義務教育学校が開校され

る予定となっています。そのため、今年度より開校準備会が組織され、開校に向けて準備を進

めていくこととなっています。小学校から中学校への接続をより一層円滑にできるように学区

の小学校との連携を深め、子供たちが幸せに学校生活を送れるように、小中一貫教育をさらに

進めていきたいと考えています。開校の準備にあたっては、保護者の皆様にもお力添えをいた

だく場面があるかと思いますので、その際にはご理解とご協力をお願いいたします。 

 

PTA通信 



 運営委員会報告   

 

・第１回運営委員会 

  

日 時  令和 6年 5月 11日(土) 13:30～ 

場 所  長山中学校 2階図書室 

出席者  運営委員、小林校長、秋山教頭、 泉先生（教務主任） 

 

 年間活動計画 (各委員より)  

 

・１学年委員会  

 

〔活動方針〕 生徒が安全で充実した学校生活を送れるように教師と保護者が協力し合い支援していく。 

〔活動計画〕 PTA運営委員会への出席。 

 

・２学年委員会  

 

〔活動方針〕 生徒が安全で充実した学校生活を送れるように教師と保護者が協力し合い支援していく。 

〔活動計画〕 PTA運営委員会への出席。修学旅行について検討事案が出た場合の話し合い。 

 

・３学年委員会  

 

〔活動方針〕 生徒一人一人が充実した学校生活を送ることができ、一人一人の目標に向けて頑張れるように教

師と保護者がサポートし協力・支援していく。  

〔活動計画〕 PTA運営委員会への出席。卒業記念品の選定・花束の注文等。 

 

・校外指導委員会  

 

〔活動方針〕 生徒の健全育成の為、学校の指針に従い校外における生活環境の充実に努める。 

〔活動計画〕 PTA運営委員会・三校合同防犯情報連絡会議への出席。地区パトロール。 

〔活動報告〕 4/21 ９:00～引継ぎ ①活動内容の説明②新正副委員長選出③各地区担当決め 

旧委員長：新正副委員長に引継ぎ 

旧班長 ：新班長・委員に引継ぎ・パトロール日程・分担決め 

 

・人材バンク委員会  

 

〔活動方針〕 スムーズな人材配置を行えるように活動していく。 

〔活動計画〕 役員振り分け、役員・委員の選出をする。 

 

※今後、ＰＴＡのスリム化を進めるために、人材バンク委員会の存続を検討していく予定である。 

（教頭先生より） 

 

・年間予定について 

・議事メモ協力のお願い 

・PTA活動費の請求方法について 

・次年度本部役員・各委員会委員選出について 

・今後の運営委員会開催日程について  

②7/13(土)書面開催予定 ③9/21(土)AM奉仕作業後 ④11/9(土)PM ⑤2/15(土)AM 予定 

 

※次回の運営委員会は 7月 13日(土) 書面開催の予定です。              以上 


